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会 議 録 

会 議 名 令和５年度第２回清新公民館運営協議会 

事 務 局 清新公民館  電話０４２－７５５－８０００ 

開催日時 令和５年１２月５日（火） 

出 

席 

者 

委 員 １２人 

その他  

事務局 ９人（専門部部長等 ５人、館長代理、主事 ３人） 

公開の可否 ■可   □否   □一部不可   傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 

 

会議次第 

 

１ 開会あいさつ 

２ 委嘱状交付 

３ 議題 

（１）令和５年度事業実施状況及び実施予定について 

（２）青少年指導委員候補者の推薦について 

（３）公民館長の推薦について 

（４）公民館振興計画の見直しについて 

４ その他 

（１）「公民館のつどい」の参加について 

（２）町民運動会について 

５ 閉会あいさつ 
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協議の要旨 

 主な内容は、以下のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開会あいさつ 

 木下公民館長から開会のあいさつを行った。 

 〇新型コロナ感染症の感染法上の５類移行に伴い、今年度の公民館事業も通常に戻りつ

つある。11 月初旬の公民館まつりも今年度は模擬店部門も開催でき、多くの方に楽し

んでいただいた。これも皆様から日頃よりご支援ご協力をいただいている賜物であり、

大変感謝申し上げるとともに今後ともご協力をお願いしたい。 

 

２ 委嘱状交付 

 構成団体からの委員変更の届出があったため、変更委員への委嘱状の交付を公民館長よ

り行った。 

 

  ［委員変更のあった団体］ 清新地区老人クラブ連合会 

  ［新委員氏名］      岩原 八重子 委員 

 

３ 議題 

（１）令和５年度事業実施状況及び事業予定について 

   各専門部長等及び事務局から主たる事業について説明を行い、承認を得た。 

 

  ＜主な意見、質疑＞ 

  〇体育部事業の「親睦ソフトボール大会」について、参加が４団体と少ないため中止

したとのことだが、中止となった経緯について説明して欲しい。今年度は１１月に

実施予定であったので申込団体も少なかったが、例年のように春に実施予定で準備

をしていけばより多くの団体が参加できるのではと考える。 

  ●今年度は４団体の申込があり、大会を実施する予定で実行委員会を開催した。しか

しながら、申込団体から４団体で大会実施をするには親睦というには少し寂しい、

との意見があった。このため、大会を実施するかについて協議した結果、総意とし

て中止することとした。 

   次年度については、例年のように春に開催したいと考えているが、大会や試合の実

施方法等については、今年度予定していたように参加される方々で決めていく方法

で計画していきたい。 
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（２）青少年指導委員候補者の推薦について 

   事務局から、青少年指導委員候補者の推薦については、運営協議会委員から委員を

選出し、推薦委員会を設置していることを説明し、推薦委員会の設置、委員候補者案

について承認を得た。 

   また、本日欠席されている委員候補者については、本人意向を確認して進めること

とした。 

 

（３）公民館長の推薦について 

   丹波議長から、①現在の公民館長の任期が令和６年４月末で満了となり、市より次

期の公民館長について推薦依頼があること、②木下公民館長に次期の継続意向を確認

したところ、継続の意向があること、について連絡した。 

   このため、運営協議会委員に、次期の公民館長について木下公民館長を推薦するこ

との意見確認をしたところ、承認された。 

 

  （木下公民館長） 

  〇現在３年目となるが、１、２年目はコロナ禍でほとんど公民館事業は実施できなか

った。引き続きとなるが、皆様のご協力をいただき務めていきたい。 

 

（４）公民館振興計画の見直しについて 

   事務局から、１０月に実施した現行活動計画の確認、見直しの意見照会についての

結果を報告した。また、意見照会の結果を盛り込んだ活動計画（案）について説明す

るとともに、意見等ある場合には、１月９日（火）までに連絡いただけるよう案内し

た。 

 

  ＜主な意見、質疑＞ 

  〇意見の提出はどのような方法でするのか。文書で提出が良いと考える。 

  〇文書で提出してください。 

 

４ その他 

（１）「公民館のつどい」の参加について 

   事務局から、２月３日（土）開催予定の「公民館のつどい」について案内した。 
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（２）町民運動会について 

   体育部長から、次年度の事業計画を作成していくにあたり、町民運動会の実施方法

等について提案があった。 

 

  ＜主な意見、質疑＞ 

  〇今年度はスポーツフェスタを開催した。次年度は運動会を実施するとの提案であり、

次回の運営協議会にもう少し具体性を持たせて提案し、協議するではどうか。 

  〇意見をいつまでにもらいたい等のスケジュール感はあった方がよい。 

  〇３月の運協に提案では遅いと考える。意見照会等を実施し、３月の運営協議会まで

に内容をまとめないと年度内には決められないと考える。 

  〇事業実施に際し、学校施設を借りるのであれば、早めのスケジュール提示を学校か

らは求められている。このため、次回の運営協議会までにある程度内容をまとめて

提案して欲しい。 

 

（※）小山小学校、清新中学校の現状について 

  〇学校の状況等について、情報提供をお願いしたい。 

  〇１０月末に運動会を予定していたが、インフルエンザの影響で１週間程実施を順延

した。このため公民館まつりと実施が重なってしまった。次年度についても、「さが

み風っ子展」が１０月第４土曜日に実施との情報があり、小山小学校運動会の実施

について１１月上旬を検討しており、その場合には公民館まつりと重なってしまう

可能性がある。 

  〇公民館まつりに生徒の作品を展示していただきありがとうございます。部活動や生

徒会では、３年生が引退し、１、２年生が活動の中心となり新人戦等で頑張ってい

る。 

 

５ 閉会のあいさつ 

   山口副議長から閉会のあいさつを行った。 

 

以 上 
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令和５年度第２回清新公民館運営協議会出欠席名簿 

（令和５年１２月５日（水）開催） 

№ 氏名 団体等の名称 役員等 出欠席 

1 青木 正利 小山小学校  出席 

2 小泉 勇 清新中学校  出席 

3 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 議長 出席 

4 大山 孝 清新地区自治会連合会  出席 

5 郡谷 照雄 清新地区自治会連合会  欠席 

6 早川 久子 清新地区自治会連合会  欠席 

7 神谷 静枝 清新地区民生委員児童委員協議会  出席 

8 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 副議長 出席 

9 小林 功治 清新小学校ＰＴＡ  欠席 

10 亀田 浩代 小山中学校ＰＴＡ  欠席 

11 池田 恵美子 清新地区子ども会育成連絡協議会  欠席 

12 武田 邦雄 清新地区青少年健全育成協議会  出席 

13 岩原 八重子 清新地区老人クラブ連合会  出席 

14 丸山 英一 スポーツ推進委員  出席 

15 鈴木 昭穂 青少年指導委員 会計 出席 

16 平山 厚子 清新地区健康づくり普及員協議会 監事 出席 

17 木下 泰雄 清新公民館 会長 出席 

 

公民館専門部 

№ 氏名 公民館専門部 出欠席 

1 大柴 健宏 文化部部長 出席 

2 鈴木 則之 体育部部長 出席 

3 八木 郁夫 青少年部部長 出席 

4 山中 森勝 広報部部長 出席 

5 安田 宣広 広報部ホームページ作成委員長 出席 
 


